

紹介したい場所 ながらこどもの森



働く上で地域のために大切にしていること

まずは送迎の時の駐車場の横や正面などの周辺に住んでいる方の迷惑にならないように気遣うということを心がけているそうです。

そして、働くお父さんお母さんに不安なこともあるだろうけど、安心してご利用していただけるようにしています。

自分は、ここの保育園に通っていてその頃も保育士さん達が子供達が楽しめるように工夫して接してくれていたのを今でも覚えています。

岐阜市で働く理由、岐阜市のよさ

岐阜市で働く理由は自宅から近いというのもあるそうで、市外から岐阜市に働きに来てくれる保育士さんもいるみたいです。岐阜市の良さは、まずは地域を見守ろうとする姿勢で、おかげで安心して過ごす事ができますとおっしゃっていました。もう一つは鶺鴒で、以前お泊まり保育で鶺鴒ミュージアムに行った際、子供達がとても喜んでくれました。伝統のある良い行事だと思うのだそうです。

施設や店舗を利用される方々へのメッセージ

働くお父さんお母さん、不安なこと心配な事たくさんあると思いますが、安心してご利用していただければと思います。

インタビューをして感じたこと

私がインタビューをして感じたことは、こどもの森に通っていたからこそ今、こうやって改めて工夫している点や気遣ってる点を聞いて、あの頃と比べたり思い出したりする事ができたのでよかったなと思いました。